

**INFORME DE LA ENTREVISTA  
(TECNICAS DE ENTREVISTA)**

(LIC. YENI PAULINA SANTIAGO MORALES)

**PRESENTA EL ALUMNO:**

**EMILIA ANAHI RODRIGUEZ MORALES**

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:**

**3ro. cuatrimestre “B” trabajo social,  
semiescolarizado**

**Frontera Comalapa, Chiapas**

**12 de junio del 2020**

## INTRODUCCION

Entrevistador: Emilia Anahí Rodríguez Morales

Entrevistado: Profesor Alberto Posada Ruiz.

El día viernes 29 de mayo entreviste al profesor Alberto posada Ruiz, es director de la escuela Primaria Benito Juárez García, se basó en una entrevista laboral, para conocer acerca de su vida como logro a obtener su carrera y cuál es su principal propósito con sus alumnos , cuáles son sus habilidades y conocimientos en cuanto a su profesión.

## ENTREVISTA

Entrevistador; ¿Cómo logro obtener su carrera?

Profesor Alberto Posada Ruiz; fue por el esfuerzo de sus padres, gracias a ellos se fue superando en sus estudios y con el empeño y responsabilidad de él fue cursando cada etapa de sus estudios, y que finalmente obtuvo una plaza.

¿Qué propósitos tiene asía sus alumnos?

Profesor Alberto posada Ruiz: Primeramente generar en ellos una buena a socialización, hacía mismo propiciar un buen ambiente para que sus alumnos obtengan un aprendizaje significativo.

¿Cómo es el ambiente educativo dentro de su aula?

Profesor Alberto Posada Ruiz: es un espacio en donde se genera primeramente la confianza entre alumnos y profesor, comodidad en el aula, un buen alcance Para el uso de los materiales educativos.

¿Qué tan abiertos y participativos son los alumnos al discutir un tema?

Profesor Alberto Posada Ruiz: La mayoría de los alumnos logran participar sobre el tema ya que dentro del aula existe una gran motivación y confianza entre los estudiantes y profesor por lo cual se pierde en ellos la timidez.

¿De qué manera motiva a sus alumnos?

Profesor Alberto Posada Ruiz: Utilizando diversos juegos o dinámicas en donde ellos se olviden por un momento de las tareas, esto se hace con la finalidad de que cada alumno se distraigan se desestrecen y aprendan a convivir e interactuar de una forma más directa con sus compañeros y profesor, también brindándoles atención, cariño.

¿Cuáles son las dificultades que se presentan con los alumnos en la escuela?

Profesor Alberto Posada Ruiz: es el poco interés en ellos al asistir a la escuela, al realizar las tareas, también la poca importancia que tienen los padres de familias al mandar a sus hijos a clases, sería en lo por falta de recursos económico, esto hace que los alumnos en vez de ir a la escuela se ponen a trabajar. Todas estas problemáticas hace que el profesor al impartir los temas dentro del aula no logra que los alumnos lleguen a comprender las actividades, por lo tanto no logran obtener un aprendizaje significativo.

El Profesor Alberto Posada Ruiz es uno de los más destacados dentro de su escuela, ya que es responsable, busca estrategias materiales para que sus alumnos logren aprender y comprender los contenidos de cada tema, es un profesor que siempre se anda actualizando para brindar una mejor enseñanza y es un profesor sobresaliente, y más que nada busca fomentar a cada alumno, se preocupa por sus alumnos, ya que cuando observa que ciertos alumnos andan distraídos y que no ponen el interés en las clases, realiza visitas domiciliarias para platicar la situación que presenta cada alumno.

## CONCLUSION

El profesor Alberto posada Ruiz es un excelente profesor, también tiene el cargo como director es uno de los más destacados dentro de todos los del aula escolar, tiene experiencia y está muy bien capacitado. Dentro de la entrevista menciono que estudio en una de las escuelas más destacadas, tiene buenos principios y valores, más que nada busca fomentar a cada alumno los motiva y los ayuda para proseguir con el grado de estudio.